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María del Refugio Camarena Jáuregui (Diputada – PRI) 

Entrevista con Federico La Mont 
 

“Una de mis prioridades como presidenta de la Comisión de Ganadería desde el 

momento que llegamos a esta legislatura, ha sido impulsar la productividad del sector 

pecuario, pues para eso necesitamos voluntad y bastante presupuesto que 

desafortunadamente a la fecha no hay. Hemos tenido el recorte, la desaparición de 

17 programas federales en materia agropecuaria desde el 2019 y a esto le sumamos 

todos los factores, obviamente que han intervenido para que el alza en los costos de 

los insumos. A veces el gobierno federal se jacta de decir que ha sido el gobierno 

Federal que ha impulsado a nuestro sector y no ha sido así, han sido las ganaderas, los 

ganaderos, los que han sacado la casta y han dado la lucha”.  

 
 
 
[RADIO CAÑÓN] 

 

https://drive.google.com/file/d/16W00Ccn4UJwfiN1EwUtjPGKhTks0MHLF/view

